

福山民報

福山民報社
福山市津之郷町
津之郷 970-1
TEL.084-952-2662
FAX084-952-2660



第93回福山地区統一メーデー

働く者の団結で「自由と平等」

「平和と民主主義」守ろう

「福山地区統一メーデー」は5月1日、コロナ禍で中止していた集会を3年ぶりに開催し、介護や保育、教育現場などの労働者が福山城公園に集まりました。

院議員が連帯のメッセージを送りました。

集会で採択された「メーデー宣言」は、①ジェンダー

平等の視点からもケア労働はじめ労働者の賃金大幅引き上げ②軍事費削減、消費税5%減税、大企業の優遇

税制は正と所得再分配③憲法を守りいかす運動や参院議員と大平よしのぶ元衆

今こそ憲法いかした政治を

憲法施行から75年となる今年の憲法記念日は、ロシアのウクライナ侵略に世界から厳しい批判の声があがるなかで迎えました。

危機に乗じた憲法改悪を許さず、今こそ憲法をいかした平和外交に力をつくし、憲法が国民に保障した豊かな権利を全面的に実現する政治が求められます。



街頭宣伝する日本共産党市議団と党員＝みよし市議撮影、5月3日

「STOP!『戦争への道』福山総がかり行動」憲法集会



院選を見据えた市民と野党共闘の進化・発展をめざすと明らかにしています。



憲法こそ希望

にひさんへい

日本共産党 前参院議員
参院比例候補

「一人の被害者の後ろには同じように苦しむ千人の人たちがいる」と私は肝に銘じ、裁判でも国会でも「被害ある限り絶対に諦めない」と頑張ってきました。

憲法施行75年をふりかえって大切だと思うのは、そうした闘いを通じて個人の尊重・民主主義・平和の憲法が空気のようにみんなのものになり、ジェンダー不平等に「もう沈黙しない」と噴き上がる声、気候危機・コロナ危機から命と未来を守る若者たちの力が、日本社会を激動させているということです。

「生活苦や生きづらさの大本には社会のしくみがある。力を合わせて変えよう」という私の演説に、多くの若者たちが声をかけてくれます。話してみると真剣。「話できて良かった」と笑



にひさん来福

いよいよ参院選

西日本キャラバン宣伝 福山からスタート!

参院選の公示予定まで45日となる5月8日、にひさんへい参院比例候補は西日本17県のキャラバン宣伝のスタートを福山で切りました。中村たかえ広島選挙区候補も駆けつけました。市内3カ所での街頭演説には200人以上が集まり、にひ氏の「戦争を止めるのは民主主義の力」「みなさんと力をあわせて日本共産党の躍進で憲法の生きる社会をつくりたい」との訴えに大きな声援や拍手がわき起こりました。

としないプーチン政権に、怒りで体が震えます。だからこそ私は、心をあぐられるような思いでいる多くの人たちといっそう力強く語り合いたいと思います。戦争に勝者はありません。戦争は政治の敗北です。どんな紛争も絶対に戦争にだけはしない—国連憲章に基づき平和秩序をなんとしても取り戻そう。大きな声を上げ続けましょう。